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Ogni inizio nelle vicende umane è caratterizzato da particolare fragilità ed è soggetto ai più vari 
imprevisti.  
E' per questo che la presenza e l'incoraggiamento di persone amiche in tale fase risulta di aiuto e di 
sprone a superare le inevitabili difficoltà iniziali.  
La nostra associazione, come alcuni sanno e come ben traspare tra le righe del numero zero di 
"Ubuntu", ha vissuto uno di questi momenti durante i lunghi mesi dello scorso anno.  
E' facile immaginare, pertanto, quanto ci siano giunti graditi gli incoraggiamenti e gli auguri del 
prof. Cesare Catananti, nuovo direttore del Policlinico Gemelli, di mons. Carlo Ghidelli, 
vescovo di Lanciano e già assistente ecclesiastico generale dell'Università Cattolica, del card. 
Camillo Ruini, del dott. Giuseppe Camadini, membro del Consiglio di Amministrazione 
dell’Istituto “G. Toniolo”, di mons. Enzo Dieci, vescovo ausiliare della Diocesi di Roma, di mons. 
Giuseppe Betori, segretario generale della Conferenza Episcopale Italiana (li citiamo secondo 
l’ordine di arrivo dei loro scritti in risposta al nostro invio del numero zero di "Ubuntu"!)  
Sento mio dovere ringraziarli tutti apertamente da queste pagine, anche a nome del Consiglio 
direttivo e di tutti i soci dell'AUCI, ed esprimere parimenti gratitudine a tutti coloro che in vari 
modi hanno espresso il loro apprezzamento per quanto stiamo facendo.  
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